

8 de Enero de 1976.

Diario El Alcazar de Madrid.

Racha de mala suerte

LA DEMOCRACIA CRISTIANA CHILENA, SIN DIRIGENTES

Se dice que Frei está enfermo de cancer y Patricio Aylwin sufre tumor cerebral.

BONN.- La Democracia Cristiana chilena, que se encuentra en receso desde que aumió el poder la Junta Militar que derrocó al gobierno marxista de Salvador Allende, sufre en estos días nuevos reveses que se suman al atentado sufrido en Roma por uno de sus líderes, el ex diputado y ex Ministro Bernardo Leghton.

Noticias procedentes de fuentes médicas de Europa señalan que el ex-Presidente de Chile Eduardo Frei, líder máximo de la democracia cristiana de ese país, se encuentra enfermo de cáncer. Jaime Castillo Velasco, otro alto dirigente demócratacristiano chileno, se encuentra actualmente realizando las diligencias necesarias para internar a Frei en una clínica, situada en las cercanías de Bonn, en donde sería operado en fecha próxima.

A lo anterior debe añadirse la grave condolencia que aqueja al propio presidente de esa organización política, el senador Patricio Aylwin quien de acuerdo a noticias procedentes de la capital chilena, sufre un tumor cerebral que requiere urgente intervención quirúrgica. Aylwin uno de los más fuertes opositores al régimen del general Pinochet, ha sido blanco en los últimos meses de sostenida campaña de la prensa chilena adicta al actual gobierno militar, que lo acusa de ser el principal instrumento de una acción proselista internacional contraria al régimen castrense. Hasta ahora nada se sabía de la enfermedad de Aylwin cuyos frecuentes viajes al exterior han obedecido como ha quedado comprobado, a problemas de salud antes que a fines políticos.

Observadores internacionales a quienes preocupa la situación del país sudamericano, consideran que el más fuerte partido chileno de oposición, con los graves problemas que afectan a tres de sus más destacadas figuras, ha sido castigado por el infortunio en meses recientes más que todo lo que fue en su pasado historial de lucha en los frentes políticos.